
Vale Hermoso. 25 00 ogosto d� 2023 

CERTIFICACIÓN NRO. 16 
GAOPRVH-JPP-S0-16-2023-08-25. 

Lo ,ntroscrltc seoe-cro ool Gobierno Autónomo oesceoecrzooc Parraqu,ol l!urol Voila 
HerMOSO CERTlflCA QUf. Lo Junio Porr0<µal. en SESIÓN OIDINARIA N.0 14, oeeb coc el 
¿5 de ogos1o de 2023 USOLVIÓ- A través de vataci6n crd"'O'IO pcr uncn,mldod 
APIOBAI medon1e r0$0lvci6n los sg.itenhn pontos: 

RHoluelórr Nro. 4¿ GADPIVM,JPP·S0-16·2023·08-25: El cu&po Legislativo dol Gob<omo 
Porl'OCIJIOI Vale lern,oso. CONCLUYE Y IUUUV� A través de votoci6f• Ordinaria pcr 
unonrndad. APROBAR el Orden del Do. 

l. APl!OBAC1ÓN DEL Ol!DEN DB. DIA. 

2 ANÁllStS Y APROBACIÓN oa ACTA DE SESIÓN O�DINARIA N • 1 S DEL 10 DE AGOSTO 
DEL 2023. 

3. IN�ORM!; DE LAS ACTIVOADES DEL MSC. JAIME PATRICIO PAREDES. PRESICENTE DEL 
GA;) PARROQUIAL VAL.E l•ERMOSO. 

IHOluelón Nro. 47 GADHVM·J,P-S0-16·2023-08-25. (1 C1Je'po Legblat!vo del Goboemo 
eor-cooor voue 1-ierlTlOSO. CONCLUYf Y IUUUVf· A trovés de votación ceoooec por 

VALLE ME 

unanimidad APROIAlt el ocia de se516o ordinaria N • S del 10 de agosto del 2023. 

(..) 
\?::Íif, Co"'°'· \�SECRETAJ<iA °J¡ 

GAD PARli:OQUIA�q._ .,#' 
so . ---..,.,.,. ... 

Lo cerntcc. - 



RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN ORDINARIA N.016 DE FECHA 
25 DE AGOSTO DE 2023. 

Lo .unte PO'loquiol en peno presidido p:;r el Mog,ste- Jaime Potncio Paredes Perrero los 
se llores vocees ele lo Junro Forroq.Jiol. quienes de ocverdo o lo que esrocece er Artb.olo 
S del Códgo Ogónico de Ogonizoción Tenilonol Autonomio v Oescentrol,roc'6n 
(COOIAO). y en bme o los sigueo1es consderooone;· 

Qu.. et Articulo 236 de lo ConslltUCl6rl de lo 11epubhco del Ecuador osccoe. -cs 
gobiefros outfromos descentrolizados gozaron de outonomio pclilico 
odmlnistro11vo y Nnoriclero. y se regrán por los pri11Cipos de solldmldoc. 
subsldooriedod. equidod in1ertemtoriol. integ<ocón y p(J'"lic:,poctón ciudodcno. En 
ningún cmo el ejefcclo de lo outonomlo .-,nliró b SAC"eslón M 1flffiToib 
noclono Constih1-;e'l gobiernos ovtónomos descenllolizodos los juntos 
co-oqocses rvrole$. los COflSf.llOS m,.1nicipole$. le» conseos nltll101.xJM0110S k:r.. 
ccosecs provlncloie5 y le» consejos regio<",oles"; 

Que. el Art. 8 del CCOTAD es1oblece locultod normativo de los Gol:He"OO! po!TOQJ!OloS 

n.ro'6s.· Cn ws r8$pecll'llos circunscrpc,::;,nes !emtonoles y en el ámb to de sus 
correererc cs y de os que e tveren deleQOdos. los l..oblernos Autónomns 
Descen1rohzodos Pcrroqvoole1 Rurales tienen copocic:bd poro dictar ocverdOS y 
resol.le iones. osl como IIO!ITIOI reglomentakl5 de c:orócter odmlnstmtl\lo. que no 
poáón con1roveri los cf,sposiclo'IEIS constitucionoles legales ni lo -orron-c 
OC1u<.Jo J.)OI' los t::)llstljos 1..gu10i.... LO!lSqOI pr0111nciclt.s. concejo\ uenccoecnos 
y ccoselcs m . .oncipoles. 

Qu. en opicodón ol lrterol el ce! Arl 7J del COOTAD. establece entre los otnboeioncs 
de presiden le o pr�e'\10 de lo j,..r)lo ccrccoo. Ccrvocor y prelldt c0<1 voz y 
vote losses.ooes de lo ¡...n1� porroqu,ol rurol. JX'l'O iocuoldebefó proponer� orden 
del ctío de mor.ero previa B ejec.Jhvo 1endr6 voto di'Tnente en coso de empale 
en IOI vo1oc10n&.; del órgono lag,slnrrvo v dA r&-olmció'l 

Que en cplk:ociOn ol Art 316 del COOT,..D los ag:iros egiltofvos de los goolemos 
autónomos oescer+cgzcoce, leodrón cuot·ocloseio do l(l<¡Í(YIOS 

l. lnOLgurol 
2. Ordanorlo 
3 E,,;J·aordinorio, v. 
4. Conmornorot,YO. 

r 



Que en corn:ordonco al Ar! 318 del COOTAD .as junio, parraoviales 11.Kales se reunión 
� voces al mes como rnnimo. 1:-n !ocles los cosos, la convocatoria del CJOCutivo 
-esoecqvo acoer-c autónomo oesceeeceocc se rcalZO""á cce al me""\OS 
cvceentc y ocho hOIO$ de anfic1poc,6n o la fecho prAvisto y "'rr<>mpr,llmr'I el 
ceccn del dio y los OOC\.lmen!os que !e !roten. 

Que, son Alrbuclorics de lo .Jurro Porroqu,ole$ � et Ar1. 67 Uerol al E>cpedr acuerdos 
resolvck:mes y narnalivos reglame'lrotias en los moianos m1 c:c,rrp,atfl!'>Ck'I rll'!I 
gobierno avlónomo descenlro-'2000 porrOQUiol ruo conforme este Códi¡;¡,c 

Que. et Art. 275 del COOIAD. incfco q1..1& ·0$ QObo,rno$ autónomos dosconlrolZOdos 
porrociuloles 'lKOles prMtor6n SUS$81Vdos en fonllO d• ecro. IXY cooeoro u gustióti 
compo11da median le la suso1pc,ór, de corwenoos coo los gobiernos provrclales. 
muncipoles y con 0$ respeclrvos con.t'lk::lodes beneficiarias. 

Que, el 1\1'" 272 de la Conshtvcl6n de la Rep.iblco, eueoece Qve lo dishiouctón de los 
rtK.Ul>OS eml11;1 los gobiernos oulOromas descenrro.tzados sero regulado oo k1 IRy, 
conforme o los $191JienlM cri1erlas: 

1 Tomollo y densldocl de la población 
2 -ecesccces eesccs rscrstecncs. jeraqu'.zcdos y conslderodas en r"la:::ión con 

la pobloción res.ld91"11e en el 1en;1orio oe codo uno de las gobiernos cotc-co'os 
clescer rroiZcCIOS. 

3. .ogros en el mejoromoento de lo! rivales de vida. e,sf,.erzo f1SCol y odmmsirotivo. y 
c,.mpllmief\to de me101 del Plan Nocoonot de L>esorrol:> y del pon de oescocec 
oefgoblel'no aul6nomo ocsccntm ecoo. 

Que. el Art 267 del COOIAD indico que toda In rforrr>oclón sabre er proceso dO 
P'OQlorrooón lcrm.laoón. oprobocoón. ejecución y elfOJuacoór del pre-supvesto 
w16 pubfca y se dl'vndi"ó permcmen1emente o 1a población rxr 1(1 nñghn v.el) 
nst,•ucior>ol u aN» medos SNl perjucio de las occlone-s obl,gatcr,os cstcblocodas · 
en la ley para el occeloO y la frcosccre-cc dt: kJ 1nlorrrK1c,ón coeco. 

Que. 61 ,.r 267 del COOTAD establece que los pre-supues!os de las ompresos pubico, 
do los goh,AnlOS oo-cocrrce de5een�alizodas. seco ce sevcos pubfic,os o de 
c .. olquoer otro na!urolezo. se crcsc,n:rán COMO anexos en 61 prtnupuesto genero! 
del rescecffvo gob erno. !ielán uµmbados por "" respecllvo,; ceectcocs y pa.arón 
o conoarnonto dot árgono legrslotivo conesoondicntc. 

Que. Med,onte r&unón de Se116n Orcinor,o do Junio Parrocu,al Vale Hermoso con 
lecha 25 de agosto de 2023. se rmotvó emilT lo pr6sef'lte re.alucón.'"'""º <Je kl, 
toconcees y alr1buciontn qui es confiere lo loy. 



RESUELVE: 

11:esoluclÓn Nro. 44 GADPRVH-JPP-SO-U-20ll·O&·lS: B cee-po teg�lcrtivo del Gob<emo 
Pcrroqutol Volle Hermoso, CONClUVE V RlSUUVE: A través de votación Ordinario POf 
vrxmrnidod. APltOIAlt el Orden del Día 

l. APROBACIÓN DEt ORDEN DEL Dl,I,. 
2. ANAt5S Y APR06ACIÓN DEt AC-A DE SESÓN ORDIN .... RIA N" IS DEL 10 DE AGOSTO 

DEl 2023. 
3 INFORME DE tAS ACTIVOADES Dfl MSC JAIME PATRICIO PAREDES. PRESIIJtNlt l>t:l 

GAD PARIIDOI..IAL VALLE HERMOSO 

11:esokJclÓn Nro. 47 GADl'ltVH-JPP-S0·1'·202l·Ol·lS: B cuerpo Legrslotr.o del Goble<no 
Porroqviol Vole llmm:>SO. CONCLUYE V RESUELVE: A trovés de votación 0rdino1o por 
unommldod. APll:OBAI el ocio de sesión ordlno1o N • l!l del IC de agosto oer 2023 

Codo y frrrodo en lcr Pcrroquio RU"ol de Volle Hermoso, o k» 2S dios dol rnos do agosto 
del ooo 2023. 

Po-o cons1onda de o resuello frmon: presiderte y VQCales de lo Junto PorroqJ+ol Rural 
de Vale He,rnoso: 

. � .... C .. ) vo� Es· lcr cccses Sónc 
_.!�- 

n,.,,_,eAo �AkROQUIAL VALLE HERMOSO 
e.e· 05027\9487 

� 'l_ AC .Mln. l 

e�� \,vo Sr. Edgo- f'-oool86n Vorgos Vorgas"�ll.... 
VOCAL -�- 
GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
e C.: 1 71).4! 1 3567 

r 



c.c.: 1n1st.9'°6 

ceencc qve dicho ·eKlluoón fue dSOJllda v oprob>ja en � adro'la ciej Goolemo 
Au!ónoT>O Dcsccnlrolizodo Poioquial Rural Vale Herrnoro a kll 25 das del me$ de ogo1To 
Uel ullo 2023 .. -- .. 

0Uv,,J.. V��� 

1�� ·�o 3 ..... _,.... .. _,,s9 o 
.�ECRETAJÚA 

lng v,, en(ty s&.,i(ei Campos ' � - � 
SEeUTAHA Q.... <¡#P.,# -��� GAO PAU UIAL VALLE HERMOSO -.., 
JPP/WSC 

Lo ccn.sce - 
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.• 16 DEl GOlllERNO AUTÓNOMO 
DESCENTRAlllADO PARROQUJAL RURAL VAUE HERMOSO. 25 DE AGOSTO 
DEL 2023. 

En la Parroquia de Valle Her-noso. Cantón Santa Dorrur-qo. Provrncrc 
Sonlo Oo-nmno de los Tsóchios. a les 25 dlcs del mes de o�to del 2023. 
srendo los 08H30 om, se reúnen e-r Sesión Ord,noro les "Aiembros oel 
Gobierno Porroquiol en cumo'.imienlo ccn e Arl 318 de lo Ley del 
COOTAD 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Comooñe·os. buenm dios domos inicio o esto 
reuni6r crdinorio N ° 16 del legislot1vo del Gobierno Pceoqu ol Señorita 
secretoso. por 1ovor procedo con lo constctoci6r del quórur, y lectura 
o lo cowccotcno. 
ING. WENDY SANCHEl. - eoeros dios. señor pre§ldenle y senoes vocees: 
procedo con o comtotoclón del quórum. Abg. Ano Merino p,esente. 
Señora RO'.\o cocees presenle Sel'lof Edgor Vargas eresente. Ser'lor Luis 
Farios presente Msc. Patricio soreoes presente Contando con cinco 
mJembro1 ore1enks se do POI conilolodo el ovórum. 
ING. WENOY SANCHEl. - Procedo con lo lectura de o convocatoria: 

En opJK:oc,6n el ñ-erct c/ del ortlcu o 70. del Código Org6ruco de 
O•gontzoción Tenitoriol, ALlonomía y Descentrolzación. y en 
corcorooncrc CO'l el artk::ulo 3\A :1el mismo Código se convoca o sesión 
Ordinario N.• 16 cel leg,stot,vo del Gob,emo Autónomo oesceneoreccc 
Porroquicl Va te Hermmo. la msmc que te"ldré lugor el día VIERNES 25 DE 
AGOSTO DEL 2023. en el Salón de Sesiones del GAD eceococ Valle 
Hermoso. o los 08:X) om. con la tina11dad de trata- el sigU1ente 

ORDEN DEL DÍA 

1. APROBACIÓN DEt ORDEN DEt DIA. 
2 ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEl ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.• 1S OH 10 DE 

AGOSTO DEL 2023. 
3. INFORME DE lA$ ACllVIDAOES OH MSC. JAIME PATRICIO PAREDES. 

PRESIDENTE DEL GAD PARIOOUIAI VAllE HERMOSO. 

ING. WENDY SANCHEl. - Primer ounto· 

Pt::�mu 1 00 1 2 
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Valle l-l'll\FW� 
APIIO&ACIÓN DEl ORDEN OEl OiA, 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compai'eros. es-á o cors-deración lo 
aprobación de orden del dio. 

SR. LUIS FARIAS. - scicuc lo palabro !eñor presiden'e 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Tiene lo palabro compañero 

SR. LUIS FARIAS. - Sei'or presidente. en este prrner punto del orden del 
ero. ocrcbooon del orden de d!c. yo pmpongo y eevc o mccón Que se 
ooruebe to cual como se nos t>o envioco en lo convccc-otc. no 
teniendo alguno coseoocon QUI:! hccer en el orden del dio. 

MSC. PATRICIO PAUDES. - Compañeros hoy uno moción presen·odo por 
el compañero Luis Farios, tllene apoyo lo moción? 

SRA. ROSA CUASES. - Apoyo le modón 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tiene apoyo lo mocón por ce-te do lo 
compcñero Roso e.oses. lleve o votoci6o por favor 

ING. WENDY SANCHEZ. - Llevo e votación la moción prese-,toda por el Sr. 
Luis Fanos y apoyada por la src. Roso cocses. coc lo Ul)lol.>ociór del 
oroe-r del dio de lo Sesión Ordinona "--º 16 de la Junte Porroqviel o 
erectcorse aj díu v emes 25 de ogosto de 2023. 

ING. WENOY SANCHEl. - Abg. Ano Meriro, o lovo1. señorc Rosa Cvases. 
o PovOf, Sel'lor Edgar Vargas o lovo,, Sel'IOf LVI$ Faros. como prooanente 
a favor. Msc Po1nc10 Pore::les a lav°', contando con cinco votos a favor, 
se da oo, owobodo ti ordto d•I día d• la Sesión Ordinaria N,º J6 de la 
Junta Ponoqulol a efecluarse el die vinn•s 25 d• oaoslo del 2023, 

ING. WENOY SANCHEZ. - Segvndo punlo 

ANÁLISIS Y A.PBOIA.CIÓN OEL ACTA Df SESIÓN ORDINARIA H.• 1 S DEL 10 PE 
AGOSTO DEl 2023, 

MSC. PATRICIO PAREDES. - E1!6 o consideración ccmooeercs. la 
o::irotmc-ión del ocia de la sesión oroncrc N • 15 del 10 de agosto del 
2023 

SR. LUIS FARIAS. - Sol"ic11o ,o palabro 
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MSC. PATRICIO PAREDES. -T ene le PQ'Obro el compor"em luis Fo-tes 

SR. LUIS fARIAS. - Yo propongo y elevo c moc,6n. que se ccwccc este 
ocio de seseo oc no1io N.º 15 d1;1I lC de agosto del 2023 

MSC. PATRICIO PAREDES. - 1-oy uno mxiór presentado POI" porte del 
compoflero Luis Ferias, tQl..lén apoyo le moción? 

A!G. ANA MERINO. -Apoyo lo moción 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tengo lo bondad se'lcrito secretorio, lleve o 
votcccn co- tcvcr 

ING. WENOY SANCHEl. - Uevo :1 votoclón lo 'TlOClón o-eseoroco poi el 'ir 
Luis Fanos y apoyado oor lo Abg Aro Merino poro lo oprobociór del 
Anólis1s y Aprobación del Acto de Sesi6'l Ordlno1o N • 1 S del 10 de agosto 
do 2023. 

ING. WENDY SANCHEZ. -Abg. Ano Menno. o favor, sencec Rosa Cuases. 
o lovor. Sei'ior Edgor Vorgos, o lovor, Seflor luis Foros, como prooonente 
o favor, Msc. Patricio Paredes, o favor, conlando con cinco votos a favor, 
se da cor aDrobado el Anólisls Y ADrobacióo del Acla de Sesión Ordinaria 
N," IS del JO de 000110 del 2023. 

ING WENDY SANCHEZ. -Tercer ccntc. 

INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL MSC, JAIME PATRICIO PAREDES, 
r1tESIPENTE DEL GAP PAltltOQUIAL VALLE HERMOSO, 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Bien corr-poñercs. debo informo1es O U$1&<1es 
que se ho terminado yo el trabajo que estóbomos realizando. obojo e-i 
lo plonlo de trotcmiento de aguas residuales está completamente 
limpio. estamos esperando que venga el lngen,ero. qu en está haciendo 
revcntcmentc de mto-rncc ón topográfico de ,a calle Amazonas y la 
plonto de trotom,entc. Por otro lado, cco-ooc-ncs con el mante'1imiento 
vial en su momento el cc-nponerc U..1s Ferias doró tamoién su punto de 
visto del mantenimiento en lo vio Auténticos co-cesmcs y lo lv'Of1on110 
En reunión de Conseja. ccn el Alcolce. los uete presidentes de los Junt:::s 
Pcncooctes de son-e Domingo. iccrcmcs consequr q.Je se nos cyude 
con una concha de voley. es uno ce-ene moderno. porq.>e ese lo esté 
ha::ienco en lo parte urbano. entonces se he logrado conseguir eso 
concho y e es:::.ocio donde se ve o ccnlruir ese cancha es 
crececmente en el Recinto Fenal. porque ese escoco lo vemos o 
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ccnvemr en polidepcrtivc, ;l. ahí estó concentrado el estadio, estó 
ccncentrodc el techo de lo cubierto, está concentrado lo concho de 
bósquet, en 'o ocsteecr tombén vamos o Vf;lr cémo se Ofgon!7a(a la 
concho de ndor. ;:arque rrientros cstón jugando bósquet, otros estón 
esperando paro que terminen de ugo,. y he pensoco en hob litar lo que 
es!ó al lodo. mós odelonte vcrr-os o pedr al señor Alcalde que nos ayude 
pero ooece-to eso concho y orl vaya m concho oe ndor "o-nb én yo 
se le envió el oficio al sei'or Alcalde pdierdo nos ayudé con los 
mc-enctes poro lo reconstrucclór del muro de esccaerc. yo hablé con el 
dcclor Ccmlo Torres. hoy eue mno· un ccnvenio entre el GAD Parroquial 
y GAD wunk'"lpo pese ¡ust,ficor el Oflsflml'.x)jso cue va a hacer aj sAi'\0< 
Alcalde en los moterio!es, nosotros es·omos pidiendo los motcrloles y 
nosotros ocó ponemos le mono de ob"o no colificodo y collficcdo Se ha 
logiado torm1no• el pion de Conhngencia Ponocuiol. esteces estuvieron 
presentes el día de cve-, asió todo listo. 1enemos uno he!Tcmiento yo 
poro pacer trabajar y exigir que se cumplan con os trabajos de 
remedlaclón que tienen que hacer ocul en le comunicad. eso nos va a 
servir de muc'Úslmo, también escucharon o ng. Hugo Pana, que estemos 
e-r p·oceso de exceopooon de dos hectóreas ocó arriba. donde entes 
fvncionobo lo empresa MASARE'ITI, ahi hoy nueve rectcrecs. pero dos 
estcn sueltas ria estón en le escnnso emonces en algún rnorrento el 
señor que ahora cstó oyudóndonos en ese crcccsc ros manifestó que c-i 
su momerto. en lo odmlninoclón cel Si Johnny ecoceo. le hable dicho 
que ese espacio van o donar al GAD ponoquict ocre no s6 qu6 pasó. se 
quedó ahí. enlences MI ha pecido al Cuerpo de corroeros porque lo 
necesitan. yo lo dijo el comandante. necesitamos te-rer ac6 una 
1ns11tucl6n de Cuerpo de Bomberos entorcas esté en proceso. yo -ieenos 
tcmcc olgu-ies vu,tos oló algunos reuniones con ól aquí y en Santo 
Domingo, esté er proceso y e ce en este or'lo ya se oare con�gulf oqur 
o coo-co de Bomberos. quo ve o ostor sumoMonte equipado. va o ser 
un óreo muy amplio d:>nde ve o haber albergue para 20 bomberos un 
oreo de aparcamiento, dJO también. que va o haber uno moto oo-ico. 
uoc :1mhulcncio y hueno, m.x:hos cosos Mós uno cceuonetc también 
Por airo lodo, 1omt:ién. deba mornlcsto1cs QLC se hobio conseguido 
también que se nos ayude con '$50 000 dóores er obres. en pertoroción 
de .in coac. e óreo que está destino::la, es en los bornes de on1bo. ellos 
renen el proyecto lislo o mí lo <emano pesado me llamó el lng .eondro. 
o ver cómo cs1ó ese asunto del "oro, o dende vamos o ub'cor. y yo le 
rnoratesté oue h,:iy un proyecto po- porte de 101 Somos. en lo 9 de 
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octubre. Sen :ouordo. \.1l'odor del V ole y el C0< bri. es un soto cvetpo que 
hon hecho ellos, los estveos tenemos ohi, entonces me d JO préstame ese 
docurren•o, le llevé. onohz6. dijo Perfecto. eso este rrn.ry bien. osi nos 
choremos un tiempo en nacer los esrooos: entonces, eso yo ingresé o 
Alcaldía. 1n;resé !ombién vn docunento el MAATE con el ng Femando 
Moyo que es el dl'ecior del MAATE. poro que ouronce .c pertoroc1ón cer 
pozo. ahí sotomen·e estcrnce trobojondo con k.J dueño del leITeno. e,lo 
ofreció donar poro que ese espacio delimite, y o través de u"I 
ccc.o-eoto. porque 'lO se puede hacer esoih..ros er ese espacio. o 
través de un documento que de notor1ol donocrór- se entregue ol GAD 
Parroquial eso c.ec. y cuando yo eré 'uncionordo el seteno de aguo 
potable ohl. cuando yo 1engon los morodo·es lo ceectvc esnvcto-coo. 
bien ¡ustificodo. en·onces nosotros lo que hocemos es posarle a ellos. 
tengan señores. oquí estó, administren ustedes. También cceecc dej temo 
del puente, el dinerc est6 ohl. pero no liene los estudios ccmoetcs. 
entonces yo sol'ici!é el director de Obros ?ubicas que por favor me oyude 
en ello, porque tenemos que troboJQr e-r estos meses que ""ICS quedo. él 
ya d,reccionó oJ l"IQ J1mmy Loor. pero que vengo ocó con (os técnicos 
de Puentes o levantar eso información, y en cocote estén esos estudios 
le prime-o que se va o dar tróm te, es o este cceote: entonces móxímo 
aspiro yo. que en unos 20 o 30 ces ye tengamos et estudio. y enseyuido 
vienen o ·eolizor eso vernos o segu .. wccoicncc en lo ccn'crmccíón del 
m.xo hosto oboje. luego vamos o segA' hocio orribu, chcra soklmente 
estamos ccn esto móq1..1no; est6 ce traer el rroterfo de Sonto Dom.rgo 
porque le otro móquino lo t enen occcccc en uno abro Muy gro'lde que 
estór hoc,endo. entonces pero lo próximo senona. e meooccs me dijo 
que yo nos mondaba lo otro móqu1no pare seg1..1r trobojondo ccó ambo 
y ccelercr e trobojo Hoy tengo uro reunión en el Goberro Provmcrcl. 
por el teme q..e noso1r::s enviamos un documento el ario µu�odo. t:HI re 
on!erior co-uosnccco yo ncccmcs rrondodo un documento 
scucncnco el desozolve del río ncncc y Río Cnstol, me ccevoco el 
director que no hoy e ecucc completo poro t-ccer ese t-ccoo. no hoy 
dinero. y sobre lodo como esto-nos en alerto noronjc. e lo� nu qu1t!um 
rreter ció lo móq..11no. entonces yo e pedl que lo que me este ooeooo. 
me dé poi esuilu, entonces corno yu tenemos el pion de ccotoceooc. 
vomm o oc livor lo meso de infrcestructuro y ahí si ellos verón de dónde 
socon En cuon1o o o porle de obujo de Son Luis. yo no depende de 
nosotros. el MAA ·� o .. torizó poro que hago ese Trabajo, pero dentrc de 
provecto que enes oresentcron no es!ó e óreo de'e-rrnnado coón-os 

- 
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metrcs son. erno-ces el MAATE no pedido ceo. que pose por fovOf el 
melrc¡e cue llenen que hacer el muro, entonces poro que no hoyo 
comentarios porque ye vieron comertoros ocó os m,smos rnorcdores. 
que el presidente es el que no esló donoo poso. que el s-euoeote estó 
obslocuhzondo. oquf no se ho obstccuizodo cesocto-enre nodo. en 
cuanto vino el documento ocó se procedió o ochvor el COPAC y en 
resci..>Ción enseguida mondamos et documento ol lng. Femando Moya y 
ocó sciomenle estén esperando eses cuén-o es el metraje que tienen 
que hoce' 

SRA. ROSA CUASfS. - Envle,es o ellos paro que veor. 

MSC. PATRICIO l'AREOES. -Ya les entregue. inclusive con el informe que 
me mo"\doron del MAAlE les en!feg..>é, paro que vean que et GAO 
Parroquial no es que se ha cceoocc dorrrido, no es q1..e el presiderte no 
quiere dar poso. oqlJI nosotros hocemos los cosos. lo q,...e hoy que hacer 
es apegado o derecho y apegado o lo reo'occ. E$O es en cuento o mi 
Informe. si ustedes tienen oigo que decir del trabajo que esteces vienen 
reo5zondo. tienen lo palabro compañeros. 

SRA. ROSA CUASES. - Buenos dios compañeros. estarnos plcorüccndc 9-, 
el nonscursc tlel p161umo mes. porque yo lo próxirno sen-ene tenemos el 
pr6xrmo mes hemos hect-o inspeccrones tamb1ér con algu'"IOS 
organizaciones cor Agrocolidoc y torrbtén con empresas cnvocos 
vamos o hacer uno campaña nuevamente de recolección oe los 
desechos agro16xicos en os fncos en lo que me gustarla ·ombén que 
usted se uno, porque eso va de lo mana tamoién. ese traoajo se va a 
hocer el próximo mes con el propós to de evitar lo ccotc-ruocczo. 
Adcmós. ·uve u'"IO ccrwcrscccn con técnicos de lo Unidad de Gestión 
de R esgos can el prepósito de ccrceaor el -ernc de lo retcres-ccsón que 
se va e hacer e, algunos sectores. también se ha scacrtcdc. ayer también 
tuve uno reunión con los rep-esentcntes de lo .un·o de Ag JO porque ellos 
quieren que se construyo un talud en lo planta donde se copta el agua. 
hoy una d srr-roco- bastorte grande en 61 terro tlel �uo y srerucee se 
quedar sin agua, este es porque se oojo el \o,;ud de los poredes coa y 
eso uernpre ohstocullm. y en Apoco seca es un problema poro Valle 
Hor-noso. o veces nos quedamos inclu$ive hasta sin aguo. entonces lo 
mós recon-encobie d}o el lng r!obert. de gestión ombíe-itcl. que se debe 
crear ahí u, -mud que eso es lo nós irrportonte. pero optenecncc 
rae U/sos ce lo mrsmo zooc. es mós, ellos vo-v o entreqor uno cor.o aue es 
cspcc oimcmc poro ese neo ce tdud mós o meno; queremos hacer. y 
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yo nos luimos e :jor uno weno. un recorrOo por olli, jostcmeote se vo o 
hacer ese 1o1Jd que 1 e,en 0116 en el borno Son "A1gvel 'lle ccsece que 
es. que ellos lo h cieron y sirvió de mucho porque no se ho veo ido obo¡o 
nuevamenre. entonces eso es uno de los cccones que se tiene ahí 
presente. creeos al cc-npcñero Ll.lls Forfos que me acompañó en dios 
an·enores o hacer uno lnspecc,ón poro el recor-tdc de ccece se va o 
reforestar poro hocer el sembraron que fue eh. precisamente por los 
suoccrcnes que se 'lCll prerentodo y cor decisión tombiér de o gunos 
moradores que se han acercado y querer; he tenido vorics reuniones 
con morodo·es cue t-on venido o ::110 ogcrcon·mgo. la s1eMbro sería po•o 
el kHórretro 35. ce eco' poro obojo o los nberos, pero siempre y cuando 
to-croo e viento. este vez o hice ccn un lng :::mb1enro1 de lo empresa 
privado y de lo empresa púbico, porque lo emceesc p.Jbllco no piensan 
lgJOI que lo empresa privado: lo vez ontenor sembrara., pero muy cerco 
al óc. entonces ero lógico que cualquier C0$0 iba o posar ol>1",no 
eventuolidod, en lodo coso tc-nbén me plantearon hocef1o tuóstlco 
poro ese sector del ldóme·io 35. sembrar los guayacanes. es hermosfsimo 
poro ponerlo de lodo y lo::lo y eso zoro qvedorío hermosísimo. nos 
ayudaría porque ahí tenerros siempre oroblemas de inundación. aparte 
de cue es1oriomos dando oigo a 1emo tvristico muy bonito entre 
occvcccoes y cicvernes, el color es muy boni·o en rojos y rosados. y el 
o-ro serlo guoyocón. ese sector se QJedorlo muy bonito. Hemos 
emprend do en el temo de equidad de género. pues yo he tenido 
ccercor-aeotcs. cor Nalda eosrcmc-te v can a tres c.nc-iocoes también 
'rsmucones que tie"len que ver mucho y cue eeneoee- especialmente 
este tema. ::)U8S hemos empezodo a soc oízor algunos remos en cuanto 
a lo vete-ele de géne•o v nos ha ido súper ben hasta el momento y lo 
vamos a hacer en los orgon12oc1or1es también ce productores, lo 
queremos hacer aqJÍ. y to-nbién querernos conolizor con los encargados 
del adulto mayor ·omblén, poro var si 1enemos vasos con eaos y sccenecr 
estos lemas que ron de l..>ndomentol «roortcnco. especialmente por el 
tena de veieoco. violencia de género y otros temas reroooncoos o uno 
de mis ccmsc-ies en el te-no de salud. Me gustcrio que me oyvde 
necesrcrros hacer una oscecco- compoi"eros muy rnmccrosc con 
técracos de EPMAPA. porque se �ue metiendo el aguo no sé aué es. 
mc'c la ccn.trucaon. la olcantanlla. no sé qué es lo que poso. pero 
tenemos que verla. ya -ne pioió el Dr. aces ·apio del centro de Salud. 
oc-ece que lo alcon1orlllo que conecto a lo cclle de lo tuoeoo p11nc1pal 
e10 aguo v ene y reboso. cae ccó y eso es lo que se enct-crcc. pero son 
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Valle l-l'l!!Fl\'B'll11 
uf)()S ('rorcos eno·mes. enrorces eros esto- p,d,enco r¡ue r,ot 'ov0< lo 
mes pronto posible se les oy.Jde. ohoro que este-nos en écocc secc y 
oue se puede hacer ertonces sí me gus1or'o por favor el o�do poro que 
vengo el técracc. hablé con el gerer,le de lo EMAPA y 11 16g1co. toco 
pesar el osco rescecnvc él me oijO. p6seme e cecc eosto. y en ese 
momento es·oremos env,ondo et ·6c"HCO. sce-o. al cceiccoerc poro 
que se uno o lo sociolizoclór de lo corrpano er el temo de recogimiento 
de envases vedes. vnec también en los ccccctccones. oh' :::uede dar 
o conocer Eso por mi cone 

MSC. l'AUICIO l'A��o�s. - Hay cc-nsrones que son afines y que pueden 
p::,r·1c1por en con¡un1o. lo que no QUl$1ero. es que se moleiten. cceqoe va 
él o rru recoór. que eso rre locobo o mí, eso es lo que yo no quiero: hoy 
ccmmcnes coe son atines. por eso medio ambiente con productividad 
son cenes oueder coordinar occlones ¿Algún OTO compai'lero? 

SR. lUIS FARIAS. - Bueno. ye solcmenle conentor1es que se sgue 
cvorvonoo con el mon1eniMlen10 de lo vía. no es un mon1e"llrl"le110 
reo!merte como se deberlo dar porq..ie contcrr-os con m6qumos 
uratcocs solo es uno vocvetc y hubo tres dios que no vino lo vorcoetc- 
el -ncqoí-etc es el aue est6 sacando lo cero prócl comente -cceooc 
quedar bien o lo Prefectura. porque lo que hoce es reconlormor le "fo 
con el moterol que est6 ol costado. no q.;edo bien hecho y quedo el 
moter1ol contom,nodo cor t1eFO puro pero se sigue cvcoronoc Se ho 
pedido. según el cc-ncceerc ?1e>1dente. Dios me::lionte hoy o 'l"IOi'lono 
llego lo corgodoro tocarlo 11er lcr respuesto de ellos poro cvcnzcr un 
poco m6s róp,co. A nivel deporhvo. estamos pendientes de las lámparas, 
he estece en reuniones con dlrec'ivos de seo-e Domingo. "IO sé si son 
d rectos de Sonia Domingo. pero él es el encargado de deportes de 
cverneo. entonces con él 1engo poctaco una reunión ooo ver cómo 
hocemos ese prayecto oue quiero e-corscncs. 

MSC PATRICIO PAREDES. - En cuanto al equipo cominero. hoy llomé al 
ccerccc-. oce que eccec-untentcrco soco• y que se 1robó. se bloqueó. 
ohi se quedó lo rn6qu1no er-tonces r-cv salgo de aquí y me voy poro a 'á 
y voy a estor ahí hoste que solucione o SI ro les voy o ¡.;ed, cue mt:t den 
la peouerutc. lo cargadero chiquito bcenc oigo vernos o V&f que 
hocemos 

SR. EOGAR VARGAS. - Sei'lor Fresidente. ccmpcñercs voccnes reciban un 
cord,ol saludo, en pnmer ugor, quiero ogrocecer al sei'ior eresoer-te lo 
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ges116n que usled do e conocer, felic:1torle yo que es de rrucho 
lrrccrto-icíc saber. porque o uno e pregJntan 10'! -nceccores. cómo 
estamos t-cecrcnco. entonces es oeneñcioso escuchar M.s ;::olcbros y 
ocó lo compol"lero to'Tlbién lo que uno debe saber los gestiones que 
estcn-os roceocc como compañeros. porcue legalmente estamos oqul 
en el GAD Parroquial y nos P'egunton yo seo que -.o tengamos eso 
compelendo nos p·egunlon. pero uno yo remerdo conocmento en eso 
puede resco-cc- Yo 1cngo U'lO Inquietud comporieros ahora que 
estamos en este momenrc, ver a los sel\ores mcecccres de Chigu1lpe, que 
vlo¡on los nil'los de colegio. q,...,eren el respaldo de oqut de lo Junto 
Porrcqulol. corcve el bus no estó viniendo cce ahí. eses ruñes o róve-es 
que son bcstcmes. no tienen en que vere y si el bui viene. dicen que les 
exp.orcn. les cobran un dólar y med"t0 o ceda alumno; entonces, hon 
ven do ocó y yo como IT'Ol'Odor de ohl. Me merecen IO'S compo>ieros de 
ese loco. me hon dicho ::ryudenos o hcblor. es osi que yo presento esto 
Inquietud senor Presidente y compcl\eros. 

SR. LUIS fARIAS. - Bueno. lo que 1ocorlo resccocere ohi. es que e écnico 
yo vino este mcrícs. o hacer todo lo que es el desonce frado de las tablas, 
y él di¡o que oún folla q.,e fi tre oue 1engo e asentamiento e cemento. 
son 21 dios. eso cue-e deci cce en el tronscurso de la pr6X1mo semona 
yo se vier.e o hacer el 1rabojo du reHeno po¡u QUe el bus puede enho1 
por ohl. Lo que me dijo él. es k:: srguiootc, Luis, si nosotros procedemos a 
jenor. 1odovía eué filtro1do, corremos el nesgo que se reviente o se vaya 
o ir de toco. y el ob¡e1ivo es qce eso olcontonllo tengo .ino durob1hdod 
de 25 o"ios. y Si se ocelera ero por cene el seoooo. estarnos ccceocc 
nesgo que oc los 25 se convicr1on en <foz o 15 eres: entonces eso es lo 
que lo corrunidod q.1lzós no entiende, está oresonoooo. se les entiende 
la incomodidad 1ombién, pero eso es lo que puedo decirles en base a lo 
que el técnico. que es el orcouectc Jonnny Cué1lor menccnc 

SR. EDGAR VARGAS, - Verá compol'l8fo, lo que enes quieren. no es que se 
operen hocrerdo el relleno a o que e�os se renereo. es po<que el bus les 
ha dicho que ellos no vienen por ohl nr así esté arreglado. porque d•cen 
que no hay pcso¡eros en Ch,gulpe; no sé qué ha posado con ese sector. 
oero el bus yo se va por allá y osi aneglen no v,ene entonces la inqi.ietud 
de e los es que deberlon s::Jh• en una camioneta buscar onc ccrruo-eto. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - BU600, ahí vemos a hacer lo s1gu1ente, de ocó 
no pooomos sacar lo mócuino. porque si no vemos o hacer un trobo¡o a 
rr-ecsos. entonces yo yo les exp�qué algunos persones que yo me han 
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dicho el IE•mo de ese ma estor es he di<ha AS uno plomftcnnón quP- 
vernos o term nor lo v,o hos1o lo Malo mio, vamos o bo¡cr por le 
coccnec y 0016 -cstc el 15 de octubre. porque sec-entxe se va poro 
Puerto Um61, fn de es-e rres so va poro o 16 y 0,016 al ó no se doi"e. 
porque eso también s1 se doña, ·iene que comple·ar olió el nes. y oqui 
lambién. s1 por ejeMplo hoy lvnes o mcrles no ncocroo. esos día; -rene 
e-e recupeecr eotooces 0.'016 Dios qule·o cue poro mediados de 
octubre yo term,nemos, entonces orí si bojemos y entrames 
d reclomente con lo que es C'ligu lpe. 8 lriunro 

SR. LUIS FARIAS. - lo o-e en hendo que d ce el comoañe•o es que el del 
bus. ahí tencríc-nos que tener un ocercomlenro con ellos. poro esto 
s¡!uoo6n, o que monden otro ruto o pedl" o otro lineo de bus que ingrese 
o hacer eso rvtc 
MSC. PATRICIO PAREDES. -Vamos o hocer uno coso. en el momento en 
que lo vía estó on porlocto estado y los busos -c quieren entro!. 
fócllmente nosotros vamos o hacer un do....--umento o quien :::rnresponda 
entregar. y les decmos que los sel\orcs no qu eren prestar los servicios. 
que se les quite lo frecuencia de lo que ne-e oqul poro Vo, e Hermoso y 
se le dé o otro cooperot,vo de lronspor·e Continuemos comocñee». 
Anito rene lo palabro 

AIIG. ANA MERINO. - seeo Presroente. ccn-poüeros mJY buenos dios. 
Bueno, en estos cnmcs dos meses y medio. 00110 es de conocirriento 
público. he es todo ·robojondo en la creación del pion de contingencia 
el cual ya lue presentado cncrclmente y oorob<ldo el die de ayer Henos 
estceo kcboicndc en cccicnes sxevennvcs. en ooueVO se ha hecho uno 
veimcoceo de todos los escoces posibles de crecrcccoes. con 
cocrdenocos 'fO estc-r kíen-ücccos. el dio lunes me voy o movd1?0f con 
Po!ronoto cc-r lenenc,o Político. porque en nuestro pion de 
l.Onhngen!.:io lombién berr os conecerocc el olo1urrnento temcorct ue lu 
Isla Soroyoku ce-comente 651:'.ln voviendo cni dos fam·ias en si•uac16n 
precono. vamos e reolecr u-e vtatc el die lunes porque vamos o oor 
mon·en miento o esos e-aciccones poro tenerte cc-e oecoc como 
o'oju•n:en' o lemµotu v u es lurniliu� les vemos u ye-;liotiur µuro uue secn 
recbcooos y los nii'los que edón estudiando lombié"'I sean reubcodos en 
un 11110 prÓXlrTIO o su nueva viviendo Con respecto o á-eo socto . como 
es de conocemento sence Preskíerue. se este reciecooo cursos poro de 
ohí 'e-er buenos errprend mentes. cursos de cosmetoiocc 'f rr odelu¡e. 
lomb.én en el óieo socct estomos fortaleciendo aún n-ós el temo da les 
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gNpos de adullo mayor con mós octvidcdes en IO'l sec'cres Otro 'emo 
que tengo es el de Obras Públicos. es tomos rrobojandc paro que no falte 
roocuoo-c. en ocasiones la relroexcovocoro t ene qve salir por ternos 
de mantenimiento. porque usted coe-prer-oe-c señor Presidente qve lo 
piedra que se esló ubicando es escofora, entonces tes uñO'S henden o 
dCl'\arse con focMldod entonces o veces tienen que sol.r oor 
mantenITTliento. ce-e 1enemos ñ os las dos exccvcdcrcs poro nuestro 
co-nvoooc. se este ovonzonoo rópdomente can e temo de muro. pero 
o poso lento, ce-e no eslomas derenidos come <JSted yo le manifestó en 
$U mto-ns. 8 temo de los estuoos ooro la cole Amoz:onos y lo planto de 
trotomten1o de aguas residuales tam:Sén estó ovoruodo. con respecto o 
oc-es públicos es lo que 1engo que Informar serior Presidente 

MSC. PATRICIO PARfOES. - Gracias Anito. y gracias por el -rcbcic que ha 
realizado en et temo del Pon de contingencia. eso neces,tóbomos, yo 
tenemos i..na herramienta. socrne-te oor comentarles o us edes. scce-i 
que todo el 1robojo que se reo'izo oqvl. es gestión. gestionamos en el 
Gobierna "rov,nciol er- el Mvric poi, y ooe-o. si teree-os la oporll . .midod 
de que lo empresa privado ros cwoe me,or; por 'evo- no se olviden, 
publiquen su trabajo, pero pubiquen agradeciendo al Goblemo 
Prcvmcrot al Gobiemo Municipal y al GAO Poooquol. deoendiendo cer 
cree en o.e estén, J)O(Oue si publican coses. ¿viene lo móquino solita 
ocó? ro. o gen1e se Nc"IC que e-neror que e GAD Porroqu al, digo el 
GAD Poroqulol, ni siquiera el cresce-te. cec« gracias o o gest1Óf1 cer 
GAD porroq•Jiol tenemos le ceesencíc de néqu,nos ac6 o lo c,e seo Si 
bien las cctwoooes que estomas haciendo en lo porte soccf. los dics 
Jueves. creo que yo rebosamos os 90 'Tlujeres en Cnstóbol Colón. todos 
esos cosos lo gente lene cce sebe· qué es O que estamos hccenuo 
poro que no dlgon que GAO Parroquial no hoce nodo, solamente estón 
senlodos colentondo las p...11:»los se estón robcndo lo ocre. eso dicen 
co- ahí. y muchos de eles cst6n ccrcncc firmas poro lo revocotono de 
mondc1o ot presidente es o,¡;;o absurdo eso es lo postvro. entonces. po10 
que lo gente sepa lo que estorros haciendo poro lo cor-u.nidcd. lo 
gestión, ahí estamos devengandc rn.esfro dinero. Ohu coso. s1 ustedes 
co-nooñoros dentro de su órco tienen quo ccpcotc-sc tienen un cv-so. 
-;e les recate eco: corno por ejemplo Don Edgor y Wa'lh1ngtoo. que son 
del órec de produchvidod, se es-ón ccpootcr-cc en f'lch litigue hene 
todovro cerne cinco cccccdccones mós. ellos ven o s�o¡ vn titulo 
referente al trobcjo que ester- hoclcndo. cstcrrcs buscando ahora 
oo-tores de Suelo. es-emes buscando eso po-que tererr-os lo ayudo 
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merrocorot y o través del INA,P estamos eccojonoo en elto 6ueno 
cor-cene-os. sin lene· mós que trotar. y, siendo os 09-121 om. domos cce 
terrn nado esto sesió d1nono de lo Junto Parroquial q,..e tengan suerte 
este dfo y el fin des 

UABOIAOO �o•: lng Wendy Sónchez. 
Secretorio del GAO Ponoqulol. 
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ADMINISTRATIVO 
CONVOCATOUA N' U GAOnVH-S·SO-JPP·08-202J. 

Sallores 
MIEMUOS DEL GAO PAUOQUIAI VALLE HUMOSO 
Presente, 

De mi con11d«oclón: 

En oplicoc,6n or �terol e) de o•tícvla 10. del Cócf,go OrgOmco de Orgoniwclón 
Terr\1orio. AutorlO!Tio y Descent1olizoci6n. y en ::oncordoncic con elortlcvlo 316 
� ,lismo Cócf,go se convoco o 5.Hlón Ofdlnario N.0 1, óel ieg1$1olivo óel 
GobMno Autónomo DeK:entrollzooo PcmoquKJI Vdltl Ht,<rrioso. kJ r• •!>lnu que 
lendrO lvgor el cfo VI UNES 25 OE AGOSTO DEL 2023. er el So 0n ce Sellares del 
GAD f'O'TOQUIOI Vole Herl'1"'l0$0. o los 08:30 om. con la finoidod ce t·o1or el 
s¡gi.óente: 

OIOEN ouo/A 

1. APROIACIÓN DEL ORDEN DEL OÍA. 

2. ANÁLISIS Y AHOIACIÓN DEI ACTA DE SUIÓN o•OINARIA N.• 15 DEL 10 DE 
AGOSTO DEL 2023. 

3. INFOIME Df LAS ACTIVIDADES DEL MSC. JAIME PATRICIO PAREDES. 
PRESIDENTE DEL GAO PAUOQJIAL VALLE HERMOSO. 

Valle Herrno'io 23 O(JOS10 C1e 20?3 

Msc JcITT".e P reo soreoes 
PIESIDfNTE DEL GAD PAHOQUIAl 
VALLE HUMOSO 
JPP/WSC 
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